
議長あいさつ 

 

ハイサイ グスーヨ チュー ウガナビラ 那覇市議会議長の久

高 友弘です。 

市民のみなさまにおかれましては、日頃より、本市議会に対し、ご

理解とご協力をいただき、心より感謝を申し上げます。 

さて、新型コロナウイルス感染症は、いまだ終息することなく、私

たち那覇市議会も４月臨時会より、３密を避ける議会運営を実践し

てまいりました。 

議会報告会についても、万全の感染防止対策を取り、実施する方

向で準備を進めてまいりました。 

しかし、県内の感染者が増加し、医療機関がひっ迫していること

から、沖縄県は、去る 10 月 26 日に「沖縄コロナ警報」発出しまし

た。 

このような状況の中、更なる感染防止対策の徹底が要請されてい

ることから、市内５会場での開催を見合わせ、今回は動画を活用し、

発信のみではありますが、報告させていただくことといたします。 

本来なら、市民のみなさまと顔を合わせて、意見交換もさせてい

ただきたいところですが、コロナ禍ということでお許しいただきた

ければと思います。 

なお、市民のみなさまの ご意見、ご要望につきましては、ホーム

ページに掲載しているアンケートにご記入いただき、Eメール、ファ

ックス等でお寄せいただければ、議会のなかで調査・研究してまい

りたいと思います。 

どうぞ、よろしくお願いいたします。 

 

それでは、動画による議会報告をスタートいたします。 

 

                    那覇市議会議長 久 高 友 弘  

 


